

Seguridad y gobernabilidad

Señor Director:

Continúan registrándose diariamente asesinatos, secuestros, extorsiones, encerronas, asaltos y atentados terroristas en la macrozona sur. Al parecer, los delincuentes y terroristas se sienten impunes para operar.

¿Cómo llegamos a esta situación? ¿Carencia de instrumentos legales sobre lo cual aún se debate? ¿Déficit e inferioridad de armas policiales respecto de aquellas de quienes atacan? ¿Debilidad del sistema judicial? ¿Cosecha de la odiosidad que se sembró hace algunos años en contra de nuestra policía y del al menos tácito aval de la violencia de entonces? ¿Se está ya vulnerando la seguridad del país? ¿Carencia de gobernabilidad?

¿Qué más debe pasar para que quienes tienen la autoridad política y el mandato constitucional apliquen medidas que efectivamente garanticen la seguridad a la que tiene derecho la población?

MOISÉS SILVA TRIVIÑO

Profesor universitario